

# Une bonne gestion à la Banque alimentaire

En 2010, l'association affiche une trésorerie excédentaire.

Une première. Gilles Sochard, le président explique les raisons.

**« Nous affichons un excédent de 30 000 €, pour la première fois, se réjouit Gilles Sochard, président de la Banque alimentaire. En 2008 nous étions à moins 15 000 € et en 2009 à moins 5 000 €. »**

Les raisons ? L'association est passée de 3,5 postes de salariés à deux postes (départ à la retraite non remplacé). **« Et nous avons trouvé des bénévoles qui assurent la comptabilité, la prospection... »** La deuxième raison est qu'en 2009 les associations avaient beaucoup acheté. **« Cet excédent nous a permis d'investir dans un chariot élévateur à 10 000 € avec une aide du conseil général »,** précise le président.

En 2010, la Banque alimentaire a distribué près de 550 tonnes de marchandises (moins de demandes) à 7 000 bénéficiaires (plus 6 %). L'approvisionnement s'est fait auprès du même nombre d'entreprises qui ont cependant moins donné.

L'association tourne bien grâce à



*Gilles Sochard sait qu'il peut s'appuyer sur les bénévoles pour faire marcher la maison.*

une augmentation de bénévoles (40) qui travaillent pour fournir les 80 associations, dotées désormais d'un logiciel pour gérer leur stock en parallèle avec celui de la Banque alimentaire. Un site internet est aussi en préparation.

**Banque alimentaire**, 128, avenue Félix-Geneslay au Mans. Tél. 02 43 50 30 00.